

undefined - lundi 29 janvier 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

## CREYS-MÉPIEU

# Un repas du CCAS réussi



*Le madison était incontournable cet après-midi-là.*

Organisé par le centre communal d'action sociale et par la municipalité, le traditionnel repas des aînés de la commune a eu lieu samedi 27 janvier à la salle des fêtes de Faverges, en présence du maire, Olivier Bonnard, et de ses adjoints. 115 personnes avaient répondu à l'invitation, parmi lesquelles la doyenne du village, Colette Rivaux, née le 21 décembre 1929. Ce sont les dames du CCAS qui assuraient l'organisation et la logistique de l'événement pour permettre à tous les participants de se retrouver autour d'un excellent déjeuner sous la direction culinaire de Laurent Pantel, un traiteur de Bouvesse-Quirieu. Le groupe Sympa Musette de Morestel animait, de son côté, la partie musicale. C'est ainsi qu'après le dessert, les convives les plus alertes ont dansé au rythme de l'accordéon et du saxophone. Pour tous, cet après-midi restera un grand moment de bonheur.



*Aidées par Laurent Pantel, les dames du CCAS ont servi à table les 115 convives. Colette Rivaux, 94 ans, doyenne du village.*